

Zürich, 15.11.2023



Wir haben die schmerzliche Pflicht mitzuteilen, dass unser ehemaliger Spieler

Pio Parolini

19. Februar 1940 - 13. November 2023

in Basel, wo er seit 1970 ansässig war, von uns gegangen ist.

Er kam 1960 aus dem Engadin zum ZSC, wo er sich sofort heimisch fühlte und bald zu einer der dominierenden Persönlichkeiten in der Mannschaft wurde.

Mit dem Team gewann er 1961 den Schweizer Cup. Er wurde auch ins Nationalteam berufen, mit welchem er an mehreren Weltmeisterschaften und an den Olympischen Spielen 1964 in Innsbruck teilnahm.

Der Zürcher Schlittschuh-Club entbietet den Angehörigen sein herzliches Beileid und wird Pio ein ehrendes Andenken bewahren.

Zürcher Schlittschuh-Club
Der Vorstand